
定期巡回・随時対応型訪問介護看護 旭川中央ケアサポート 安心コールセンター 

（第１１回）介護・医療連携推進会議議事録 

 

日 時  令和 ４ 年 ７ 月  ２２日 （金） １３時３０分 ～ １３時４５分 

 

場 所  旭川中央ケアサポート かりのすまい東光 １階研修室 

 

出席者 

    事業所    福祉介護事業部長         柏葉 美香 

           福祉介護事業次長         深海 力 

           看護師              遠藤 徳子 

    旭川市福祉保健部長寿社会課包括ケア推進係    藪  聖斗 様 

           担当 介護支援専門員       K・Y 様 

    定期巡回随時対応サービス利用者      Y・J家族 次女  様 

 

 

議題 

  事業所より報告 

（1）定期巡回・随時対応型介護看護について 

    （2）当事業所でのサービス提供の状況、事例報告 

    （3）意見交換 

    （4）次回開催予定 

 

 

 

 

 



 

【会議より抜粋】 

 

進行：深海 

 

〈 柏葉部長 〉  

旭川もコロナ感染者が増え、クラスターも発生しているので時間を短く進めていきた 

いので宜しくお願いします。 

・事前に配布してあるパンフレットを見てもらい定期巡回・随時対応型訪問介護看護につい 

てのサービス内容、料金が定額であり利用しやすいサービスであることを説明。 

  定期巡回では計画作成責任者が必要時に変更できるので、担当者会議も必要なく迅速に 

対応できる。 

 

〈 深海 〉 

事前に配布している資料を見て頂き、令和 4年 7月現在の利用者状況の報告を行う。 

 

〈 柏葉部長 〉  

・かりのすまい東光入居者 吉岡 淳様を事例として、既往歴、入居経緯、ニーズ、今後につ

いての報告。 

・定期巡回なので、利用者様の体調に合わせて入浴の曜日を翌日に振り替えたり、訪問回数

の調整もできる。 

 

〈 勝家 CM 〉 

入居前、お二人で御自宅で頑張られていて、奥様が歩けなくなったのがタイミングで、 

御家族様の施設入居への対応も早く対応して下さった。 

御本人に前日に相談もしたが、妻と二人で入居すると言われており、二人の安全を守るとい

う意味では家族様も安心。 

 



〈 遠藤 NS 〉 

スタッフが吉岡 淳様から何か言われたが分からないことがあり、それを見て妻が夫の話を

聞いてあげてとスタッフに言われていたと報告。 

 

〈 家族代表 細川様より 〉 

入居当初はいろいろと悩んだがケアマネージャーさんの言う通り、二人の安全が大事なので、

今は、安心している。 

 

〈 旭川市福祉保健部 長寿社会課 藪様 より≫ 

色々とお話を伺い、血の通ったサービスをされていると思います。 

御夫婦の不安も解消されると思います。 

 

〈 地域住民代表 民生委員    野村様 〉              

御都合つかず本日欠席 

報告者 深海 

 

 

 

次回開催予定 令和 ４ 年 ２ 月頃 


